

## Sternsingerfeier auf Schülen

Am Mittwoch, 8. Januar, beleuchteten viele Laternen den Weg zur Bruder Klaus Kapelle auf Schülen. Die Kinder der Schule Schülen hatten zur traditionellen Sternsingerfeier geladen. Aufgeregt warteten sie auf die Besucher. Mit grossen Augen und viel Freude staunten sie über die gut gefüllte Kapelle.

Die Geschichte von Melwin dem Sternenputzer wurde abwechslungsreich ergänzt durch Lieder, gesungen und begleitet von den Kindern.

Toni Müller segnete danach die Kreiden, mit denen zuhause der Segensspruch \*C\*M\*B\* an den Türrahmen geschrieben wird. Die Kinder wünschten lautstark mit einem letzten Lied und guten Wünschen allen ein gutes Neues Jahr.

«Chlongu» und «Pouri» wischten dann mit viel Elan die Kapelle und das alte Jahr aus.

Bei hellem Mondschein genossen alle den Lebkuchen und den Punsch und liessen so den Abend ausklingen.



Beeindruckend ist immer wieder die hohe Summe, die wir an diesem Abend einnehmen dürfen. Vielen Dank den grosszügigen Spendern.

Dieses Jahr geht die Hälfte der Summe ans Kinderheim Weidmatt in Wolhusen und die andere Hälfte ermöglicht der ganzen Schule Schülen einen Kinobesuch.

15.01.2010 / Lehrerteam Schülen